



幡羅中学校だより

平成 29 年 11 月 27 日発行 (12 月号)

TEL 048-571-0229 URL <http://www.hatara-j.ed.jp/>

学校教育目標
高く志を抱き 心豊かにたくましく生きる生徒の育成
【目指す生徒像】
心を磨く生徒 本気で学ぶ生徒 体を鍛える生徒



幡羅中校内音楽会

たくさんの感動をありがとう！

10月30日(月)文化会館で校内音楽会が開催されました。会場には、御来賓の方々をはじめ、多くの保護者や地域の方に来ていただきました。改めてお礼申し上げます。

今年も大きな感動を呼ぶ素晴らしい音楽会となりました。特に、3年生の歌声とその表現力には誰もが心に響いたと思います。金賞を決めるのが難しい程、歌のレベルの高さに驚きました。2年生は、全員合唱に学年の絆を強く感じました。1年生の合唱も歌う姿勢が立派でした。

また、関東合唱コンクールに出場した音楽部の「山中幻想」には、会場全体が魅了されたと思います。

さらに、ゲストとしてお招きした正智深谷高校吹奏楽部の演奏とチアリーダー部の演技も素晴らしく、大きな拍手に包まれました。

各学年の入賞、指揮者、伴奏者、ポスター賞は次の通りです。

	3年生	2年生	1年生
金賞	3年1組 夏	2年4組 生きている証	1年3組 次の空へ
銀賞	3年2組 ヒカリ	2年2組 OMNIBUSSTAR光年の旅	1年5組 未来へのステップ
指揮者	1組 小林颯人 5組 野口颯音	4組 澤野大希 5組 杉田祥栄	2組 日浦悠希 5組 金子侑生
伴奏者	1組 内藤真優	2組 川邊詩晏 4組 藤村茉穂	2組 菊池愛梨 4組 末澤初美
ポスター	2組・5組	1組・5組	3組・5組



1,2年生の全体合唱「FACE」(左)と「COSMOS」(右)



大きな感動に包まれた3年生の学年合唱「あなたへ」

小島市長、幡羅中学生徒と対話会

10月25日(水)小島進深谷市長と3年生の対話会が行われました。生徒からは新井くんが「深谷市歌の普及と夕方のチャイム」、小濱くんが「幡中の体育館や運動場」、坂本くんが「グルメコンテスト開催」、吉田さんが「テーマパークの建設」、そして小池さんが「街灯の増設」について質問し、小島市長から丁寧に回答をいただきました。



ソフト部新人戦県大会優勝&2連覇達成!!



10月26日新人体育大会兼県民体育大会ソフトボールの決勝が行われ、幡羅中はエース細矢・キャプテン鈴木を中心に力を発揮し、優勝しました。幡羅中は、昨年度に続き2連覇達成です。

バスケットボール男子、学総に続く連続ベスト4!

11月15日バスケットボール部は、逆転を重ねるなど底力を発揮し、学総に続いて県ベスト4まで勝ち上がりました。



- ☆ 優勝 ソフトボール部 (2連覇)
- ☆ ベスト4 バスケット男子 (学総・新人連続ベスト4)
- ☆ ベスト8 柔道女子団体、個人坂口、笹島、鳴海
- ☆ ベスト16 バドミントン渋谷・齋藤組、柔道女子個人菅野
- ☆ 2回戦以上 バドミントン個人、卓球女子個人
- ☆ 初戦敗退 サッカー、バレーボール男子、テニス女子、卓球男女団体、バドミントン団体・ダブルス・個人、柔道男子個人

美術部県展で最優秀賞!

11月5日県民健康センター(さいたま市浦和)で薬物乱用防止啓発ポスターの表彰があり、2年山口桜空さんが、最優秀賞を受賞しました。



12月の主な予定



日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	金	期末テスト③、中山道クリーンキャンペーン5校時	17	日	
2	土	P.T.A 研修旅行	18	月	
3	日		19	火	期末短縮
4	月	人権集会・後期人権月間 (~22日)	20	水	期末短縮、薬物乱用防止教室
5	火		21	木	期末短縮・大晦・ワックス
6	水	Happy Wednesday, 交指	22	金	2学期終業式 3年通知書
7	木	第2回学校保健委員会	23	土	天皇誕生日
8	金	新入生説明会(1:45受付)	24	日	
9	土		25	月	冬季休業、学校運営協議会
10	日	青少年健全育成大会	26	火	
11	月	生徒会専門委員会	27	水	
12	火	第2回進路指導委員会, SUL	28	木	
13	水	生徒会長会, Happy Wednesday	29	金	
14	木	3年進路面談①	30	土	↓
15	金	3年進路面談②	31	日	大晦日
16	土	授業参観、学級懇談会	*	*	***
